

EU-Konformitätserklärung

EU-Declaration of Conformity

Gegenstand der Erklärung ist folgende persönliche Schutzausrüstung (PSA)

The following personal protective equipment (PPE) is the subject of the declaration

Produkt: Product:	Partikelfiltrierende Halbmaske Partikel filtering half mask
Typennummer: Type number:	FFP2 NR FFP2 NR
Artikelnummer: Item number:	BG01004 BG01004
Seriennummer: Serial number:	HHPF-0001 bis HHPF-0030 HHPF-0001 to HHPF-0030
Hersteller: Manufacturer:	Herbert Rehn GmbH Gerhard-Falk-Straße 5 21035 Hamburg - Germany



Diese Erklärung wird in alleiniger Verantwortung des Herstellers erteilt.

This declaration is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

Der Gegenstand der Erklärung (die oben beschriebene PSA) entspricht den einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union.

The subject of the declaration (the PPE described above) corresponds to the relevant Union harmonisation legislation.

Verordnung: Regulation:	(EU) 2016/425 - Persönliche Schutzausrüstung (PSA) (EU) 2016/425 - Personal Protective Equipment (PPE)
-----------------------------------	--

Die Konformität wird durch die Einhaltung der anwendbaren Anforderung der folgenden Normen erreicht.

Conformity is achieved through compliance with the Applicable Requirements of the following standards.

DIN EN 149:2009-08 - Atemschutzgeräte - Filternde Halbmasken zum Schutz gegen Partikel
DIN EN 149:2009-08- Respiratory protective devices - Filtering half masks to protect against particles

Die Notifizierte Stelle: The Notified Body:	Eurofins Product Testing Italy S.r.l. Via Cuorgnè, n. 21 10156 Torino ITALY
---	---

Nummer der notifizierten Stelle: Number of the notified body::	0477 0477
--	---------------------

hat die EU-Baumusterprüfung (Modul B) durchgeführt und die EU-Baumusterprüfbescheinigung mit der Nummer EPT 0477.PPE.21/4479 ausgestellt.

has carried out the EU type-examination (module B) and the EU-Type Examination Certificate with the number EPT 0477.PPE.21/4479 issued.

Die PSA unterliegt folgendem Konformitätsbewertungsverfahren. The PPE is subject to the following conformity assessment procedure.

Konformität mit dem Baumuster auf der Grundlage einer internen Fertigungskontrolle mit überwachten Produktprüfungen in unregelmäßigen Abständen (Modul C2) unter Überwachung der notifizierten Stelle.

Eurofins Product Testing Italy S.r.l., NB 0477

Conformity with the type based on an internal production control with monitored product tests at irregular intervals (modul C2) under the supervision of the notified body.

Eurofins Product Testing Italy S.r.l., NB 0477

Unterzeichnet für und im Namen von: Signed for and on behalf of:	Herbert Rehn GmbH
--	--------------------------

Ort und Datum der Ausstellung: Place and date of issuing:	Hamburg, 08.06.2021
---	----------------------------

Name, Funktion: Name, function:	Geschäftsführer CEO
---	-------------------------------



Unterschrift
Signature